

ABSTRAK

ADELIA NIM 2017150005. Pengaruh Mekanisme Good corporate Governance Terhadap Kinerja Keuangan PT MNC SKY VISION.Tbk Periode 2014-2020. Dibawah bimbingan: DEWI ANGGRAINI, SE., MM., AK.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pentingnya penerapan prinsip-prinsip good corporate governance pada sebuah perusahaan. kinerja keuangan merupakan wajah dari sebuah perusahaan. Jika kondisi kinerja keuangan baik maka akan menarik minat para investor untuk berinvestasi namun jika keadaan kinerja keuangan perusahaan tidak baik maka perusahaan harus melakukan perbaikan salah satu dengan menerapkan prinsip-prinsip Good Corporate Governance. Dengan kinerja keuangan perusahaan yang tidak stabil dan cenderung naik turun (fluktuatif) dapat dikatakan kinerja keuangan perusahaan dalam kondisi yang kurang baik. Penelitian ini bertujuan untuk menguji apakah mekanisme *Good Corporate Governance* (kepemilikan institusional, komisaris independen dan komite audit) berpengaruh signifikan atau tidak terhadap kinerja keuangan PT.Mnc Sky Vision.Tbk yang diukur menggunakan rasio keuntungan atau rasio profitabilitas yaitu menggunakan rasio Return On Assets (ROA). Jenis data yang digunakan yaitu data sekunder berupa laporan keuangan PT.Mnc Sky Vision.Tbk periode 2014-2020. Metode analisis dengan menggunakan analisis deskriptif dan analisis regresi linier berganda dengan bantuan program *SPSS for Windows Release 25*. Hasil penelitian ini menunjukkan secara bersama-sama, kepemilikan institusional (X1), komisaris independen (X2), dan komite audit (X3) berpengaruh secara signifikan terhadap kinerja keuangan PT.Mnc Sky Vision.Tbk. ,dan Secara parsial, kepemilikan institusional dan komisaris independen berpengaruh secara signifikan terhadap kinerja keuangan PT.Mnc Sky Vision.Tbk .sedangkan variabel bebas lainnya yaitu Komite Audit berpengaruh secara tidak signifikan terhadap kinerja keuangan PT.Mnc Sky Vision.Tbk. Nilai adjusted R2 sebesar 97.1%, sisanya sebesar 0.29 % dijelaskan oleh variabel lain diluar dari penelitian ini.

Kata kunci : Good Corporate Governance, Kepemilikan Institusional, Komisaris Independen, Kinerja Perusahaan